



9月のあゆみ



**1日
(木)**

**避難訓練
全校集会**

42日間の夏休みもあっという間に終わり、学校に子供たちの笑顔が戻ってきました。1校時には、避難訓練と全校集会を行いました。関東大震災が起きてから今年で100年です。地震はいつ起きるかわかりませんが、過去の経験をもとに、自分の命は自分で守れるよう、「お・か・し・も」の約束を守ってしっかりと訓練に臨むことができました。

**13日
(水)**

**陸上部
活動開始**

今年度の部活動がスタートしました。10月の陸上大会に向けて、10日間の活動となります。熱中症対策に努めながら、一人一人がめあてをもち、充実した活動となるようにしていきましょう。



**15日
(金)**

**4年
水防災授業**

利根川が氾濫して、香取市に水害が起きたことを想定した学習を行いました。グループごとに、香取市の土地の特徴や動画視聴による感想、避難するときの注意点などを発表しまとめました。また、想定される水の高さについて、掲示物を使い自分の身長のどの辺まで水がくるのか確認しました。



小見川青少年自然の家で宿泊学習を実施しました。1日目の午前中はカレー作りを行い、午後からはポッチャやフライングディスクゴルフを行いました。夜のキャンドルファイヤーでは、ダンスにレクにと大変盛り上がりました。



28・29日

(木・金)

**4. 5年生
宿泊学習**

2日目は、午前中にカヌー体験やウォークラリーをし、午後はレクレーションゲームを行いました。様々な活動を通して、協力することの大切さを学び、大きく成長することができました。

